

# PLAN CHEVAL

PRÉSENTATION DU DISPOSITIF « CULTURE CHEVAL »  
VISANT À FAIRE DÉCOUVRIR LE CHEVAL À TOUS LES  
JEUNES MANCHOIS, DÈS LE PLUS JEUNE ÂGE



L'équitation est un sport identitaire de la Manche. Au-delà de la pratique de l'équitation, le cheval représente une culture et une diversité de métiers. Par le vote du Plan cheval Manche en séance plénière du 15 décembre 2023, le Département a conforté le dispositif Culture Cheval dont le but est de faire émerger des projets pédagogiques autour du cheval dans les établissements scolaires du territoire, y compris pour les élèves à besoins particuliers scolarisés en milieu ordinaire et en milieu protégé.

En cette fin d'année scolaire, nous proposons un éclairage sur le dispositif, l'occasion de faire un bilan des 4 dernières campagnes et de lancer la cinquième. Rendez-vous est donné le mardi 2 juillet au centre équestre du pôle hippique de Saint-Lô avec la classe ULIS IME de l'école primaire privée Interparoissiale de Saint-Lô.

JEAN MORIN  
Président du Département  
de la Manche

**vous convie à la présentation du dispositif Culture cheval,**

Le mardi 2 juillet 2024 à 10h30,

au centre équestre du pôle hippique sis chemin de la Madeleine – 50 000 Saint-Lô

